



## CONVOCATION DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE

Les parents d'élèves du Lycée Français Prins Henrik\* sont invités à assister à l'Assemblée Générale ordinaire qui aura lieu :

**Mercredi 29 octobre 2025 de 18h00 à 20h30 à l'Auditorium de l'école**

En vertu de l'article 7, alinéa 5, des statuts, l'Assemblée Générale, composée de la communauté de parents, doit élire chaque année ses nouveaux membres.

Seront vacants au 30 décembre 2025 :

- **2 mandats d'une durée de 3 ans**
- **2 mandats de suppléant d'une durée de 1 an**

Pour candidater, veuillez remplir le formulaire accessible sur ce lien:

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=xl0wXNZJkGis0CAF1ZOCL6dyaXzLmhOkty251O0OZ5UQjNST0xHVzZaUFhPT09EOE1ZRIhLN0FLUi4u>

Merci aussi d'envoyer les informations suivantes via mail au Conseil d'Administration: **ca@lfph.dk**: nom complet, une présentation rapide, motivation, enfants et leur classe, une photo.

L'**ordre du jour** de l'Assemblée Générale, selon les statuts, est le suivant :

1. Election du Président de séance et secrétaire de séance
2. Rapport annuel du Conseil d'Administration
3. Présentation pour approbation des comptes de l'exercice fiscal 2024 munis de l'attestation de vérification
4. Situation Financière 2025
5. Résumé sondage des parents 2025
6. Statut de la salle des sports et des installations
7. Election des membres du Conseil d'Administration et de 2 membres suppléants
8. Divers

Les **propositions** que l'on souhaite soumettre au cours de l'Assemblée Générale ordinaire doivent parvenir au Conseil d'Administration au plus tard deux semaines avant la date de l'Assemblée, soit le **15 octobre 2025**. Les propositions sont à envoyer via mail au Conseil d'Administration: **ca@lfph.dk**.

Un parent d'élève qui ne pourra pas assister à l'Assemblée Générale peut, dans le cadre de l'article 5, alinéa 1\*\* des statuts, se faire représenter par la personne avec laquelle il partage l'autorité parentale d'un enfant inscrit à l'école. Les procurations seront téléchargeables sur le



site du lycée sous la rubrique “L'établissement / Gouvernance / Le Conseil d'Administration / Section Assemblée Générale” au plus tard une semaine avant l'Assemblée Générale.

Le rapport annuel du Conseil d'Administration et les comptes financiers sont à disposition sur le site du lycée sous la rubrique « L'établissement / Gouvernance / Le Conseil d'Administration / Section Assemblée Générale » au plus tard une semaine avant l'Assemblée Générale. Pour les parents qui n'ont pas accès à l'internet, ces documents seront également disponibles au secrétariat du proviseur.

Tout parent d'élève peut se présenter comme Président de séance. Nous invitons le cas échéant à consulter par avance les statuts du lycée, également disponibles sur le site du lycée sous la rubrique « L'établissement / Gouvernance / Le Conseil d'Administration / Les statuts du lycée ».

*\* Article 4, alinéa 1. Toute personne exerçant l'autorité parentale sur un ou plusieurs élève(s) de l'établissement peut exercer les droits de parent d'élève qui lui sont conférés en vertu de la loi sur les écoles privées.*

*\*\*Article 5, alinéa 1. Chaque parent d'élève dispose d'un vote nonobstant le nombre d'enfants inscrits à l'école. Aucun membre ne peut avoir droit à plus d'un vote, mais chaque membre peut se faire représenter par la personne avec laquelle il partage l'autorité parentale d'un enfant inscrit à l'école. Aucun membre ne peut ainsi disposer de plus de deux voix.*



## CONVOCACTION OF THE ORDINARY GENERAL MEETING

Parents of students at the Lycée Français Prins Henrik\* are invited to attend the Ordinary General Assembly which will take place::

**Wednesday October 29th, 2024 from 6:00 p.m. to 8:30 p.m. at the school Auditorium**

Under article 7, paragraph 5, of the statutes, the General Assembly, made up of the community of parents, must elect its new members each year.

Will be vacant on December 30, 2025:

- **2 mandates lasting 3 years**
- **2 substitute mandates lasting 1 year**

To apply, please complete the form accessible on this link:

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=xl0wXNZJkGis0CAF1ZOCL6dyaXzLmhOkty251O0OZ5UQjNST0xHVzZaUFhPT09EOE1ZRIhLN0FLUi4u>

Please send the following information by email to the Board of Directors: [ca@lfph.dk](mailto:ca@lfph.dk): **ca@lfph.dk**: full name, short personal introduction, motivation, children and their class/grade, a picture.

The **agenda** of the General Assembly, according to the statutes, is as follows:

1. Election of the session chairman and session secretary
2. Annual report of the Board of Directors
3. Presentation for approval of the accounts for the 2023 fiscal year provided with the verification certificate
4. Financial situation 2025
5. Summary parents survey 2025
6. Update sports hall and other buildings
7. Election of members of the Board of Directors and 2 alternate members
8. Miscellaneous

The proposals that we wish to submit during the Ordinary General Meeting must reach the Board of Directors no later than two weeks before the date of the Meeting, i.e. October 15, 2025.

The proposals should be sent by email to Board of Directors: [ca@lfph.dk](mailto:ca@lfph.dk)

A parent of a student who will not be able to attend the General Assembly may, within the framework of article 5, paragraph 1\*\* of the statutes, be represented by the person with whom he shares parental authority of a child enrolled in school. The proxies will be downloadable on the high school website under the heading "The establishment / Governance / The Board of Directors / General Assembly Section" at the latest one week before the General Assembly. The annual report of the Board of Directors and the financial accounts are available on the high school website under the heading "The establishment / Governance / The Board of Directors / General Assembly Section" at the latest one week before the General Assembly . For parents



who do not have access to the internet, these documents will also be available at the principal's secretariat.

Any parent of a student can run as session president. If necessary, we invite you to consult in advance the statutes of the high school, also available on the high school website under the heading "The establishment / Governance / The Board of Directors / The statutes of the high school".

*\* Article 4, paragraph 1. Any person exercising parental authority over one or more students of the establishment may exercise the rights of parent of a student conferred on them under the law on private schools.*

*\*\*Article 5, paragraph 1. Each parent has one vote regardless of the number of children enrolled in the school. No member may be entitled to more than one vote, but each member may be represented by the person with whom he shares parental authority for a child enrolled at the school. No member can thus have more than two votes.*